

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 13. April 2016

Grundschulbetreuung in Kohlheck [CDU]

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, über den Stand der Schülerbetreuung an der Grundschule Kohlheck zu berichten und welche Maßnahmen zur Ausweitung der Betreuung geplant sind.

Begründung:

Eltern beklagen, dass es in Kohlheck zu wenige Betreuungsplätze gibt. Der Betreuungsverein an der Kohlheckschule kann die Betreuung nur bis 15.30 höchstens 16 Uhr gewährleisten. Dazu wird ein Mittagessen angeboten, das in der Polizeiakademie Hessen eingenommen wird. Danach können die Kinder in der Schule ihre Hausaufgaben machen.

Eine Ganztagsbetreuung bis 17 Uhr bietet nur die Elterninitiative Peperoni incl. Mittagessen und Hausaufgabenbetreuung an.

Protokollnotiz Nr. 0028

Im Ortsbeirat besteht Einvernehmen darüber, dass das Thema auf die nächste Ortsbeiratssitzung vertagt werden soll.

Hierzu sollen alle Beteiligte (Betreuungsverein, Peperoni, Vertreter Stadt, Polizeischule) eingeladen werden.

+

+

Verteiler:

1006 WV: 18.05.2016